



El futuro
es de todos

Cancillería
Embajada de Colombia
en Singapur

Boletín

08/2020

14/8/2020

Apreciados Compatriotas,

Celebramos juntos el día nacional de Colombia el pasado 20 de julio y conmemoramos la Batalla de Boyacá el 7 de agosto. Durante una semana (“Colombian Week”), dichas actividades nos permitieron avivar nuestros sentimientos de colombianos, reafirmar nuestros valores culturales y promover nuestros lazos de solidaridad.

En este momento nuestras familias en Colombia están afrontando la pandemia y es importante que reciban nuestro apoyo desde Singapur, especialmente aquellos servidores de la salud que atienden a las personas que están afectadas por el coronavirus. Sin lugar a dudas, el Gobierno liderado por el Presidente Iván Duque y las autoridades locales y departamentales están dedicadas a salvaguardar la vida de nuestros seres queridos. Igualmente el Gobierno de Singapur adelanta estrategias similares a las que fueron adoptadas en Colombia.

Sea la oportunidad de reiterarles la importancia de cuidarnos a través del distanciamiento social, el uso de tapabocas y el lavado de manos. Recuerde que ha sido demostrado que si seguimos estas pautas reduciremos sustancialmente la probabilidad de adquirir el COVID-19.

La Embajada, para los que resta del año en la medida que haya más flexibilidad, programará otras actividades que les permitan expresar su amor por Colombia sobre lo cual les estaremos informando próximamente. En todo caso de no ser posible en forma presencial se realizarán virtualmente.

Cordialmente,

Manuel Hernando Solano Sossa
Embajador de Colombia en Singapur



Crédito: Embajada de Colombia en Singapur.

Visite:

<http://singapur.embajada.gov.co/>

**Para inscribirse al programa,
Ojos en el Mundo:**



ESCANEA ESTE CÓDIGO QR
Y SIGUE ESTOS 3 SENCILLOS
PASOS...